
令和３年度第２回子ども・子育て会議 会議録（書面開催） 

 

■日  時 令和４年２月 ８日（火）開催案内送付 

      令和４年２月２２日（火）回答期限 
 

■場  所 書面開催 
 

■出席委員（50 音順） 

 石原照彦、太田妙子、神谷明文、神谷由美子、木戸美代子、榊原守、柴田綾乃、

柴田知幸、執行紀美代、鈴木勉、舘美紀、寺澤昌記、寺部曉、土肥由美、 

 成島清美、橋口真美、平野佳香、益田美香、渡邉裕子  

 助言者：新井美保子 
 

■議  題 

 保育園、認定こども園の定員（案）について 

◆委員からの主な意見及び回答 

主な意見 回答・取組方針 

令和４年度入園希望に対して待機児童
は発生しない見込みとのことで安心し
ました。保護者の希望する園（地域）
に入園できる配慮も必要かと思いま
す。 

幼児（３～５歳児）については、お住
まいの地域（中学校区）の保育園を希
望される場合、入園利用調整において
優先順位をつけ、入園しやすいよう配
慮しています。 
また、子ども・子育て支援事業計画に
おいて、地域毎の保育の必要量を推計
し、保育需要の高い地域について、民
間園の誘致等により受け皿を確保して
います。 

錦保育園の幼児定員の減少に関して、
安城駅近くでマンションが開発されて
おり、錦町小学校では増築して定員増
に対応するようですが、定員を減らし
ても必要な枠は十分にあるという認識
でよかったでしょうか。 

錦保育園の近隣園で、空き教室が生じ
ていた安城幼稚園を認定こども園へ移
行し、両園でこの地域の保育を希望さ
れる幼児の受け皿を確保しています。 

 

■そ の 他 

（１）民間による認定こども園の整備について 

   意見なし 

 

（２）会長の選出について 

◆会長及び副会長の選出結果 

役職 氏 名 所属及び役職等 

会 長 神谷 明文 安城市社会福祉協議会会長 

副会長 石原 照彦  安城市町内会長連絡協議会代表 

 


